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Lerdle du management de la qualité totale dan la promotion des
compétences d’innovations des employés
Etude de cas: I’Entreprise du Céramique sinataire de Chlef-Algérie

Résumeé

Cette éude vise a analyser le réle du management de la qualité totale a promouvoir les
compétences innovantes des employés de "I’Entreprise de Céramique de Chlef-Algérie”, qui
est devenue assez expérimentée pour reconnaitre |'importance de la qualité dans la gestion
des ressources humaines afin d'obtenir le certificat 1SO 9001. L'étude a révélé une faible
prise de conscience de I'importance du management de la qualité totale dans cette entreprise.
Cependant, nous ne pouvons pas ignorer certaines compétences innovantes explicites et
implicites des employés qui ont besoin de soutien et d'étre exploitées dans la mise en ceuvre
du management de la qualité totale.

Mots-clés: Management de la qualité totale, innovation, compétences innovantes, groupe
de qualité, Benchmarking.

Thetotal quality role to promote workers’ skillsinnovation
Case study : Health Ceramic company Chlef-Algeria

Abstract

This study aims to analyze the role of total quality management to promote workers’
innovative skillsin the ““Healthy Ceramic Company Chlef-Algeria”, who has enough
experience to recognize the importance of human resource management quality in order to
obtain 1SO 9001certification. The study revealed a low awareness about quality management
importance in this company, however, we noticed some implicit and explicit workers
innovative skills which need support and toexploit it in total quality management
implementation.

Key words. Total quality management, innovation, innovativeskills, quality team,
Benchmarking.
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